

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian dari tabel diatas diketahui nilai t_{hitung} (9,733) dan t_{tabel} (1,966) maka $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan tingkat signifikansi 0,000 atau $sig_{hitung} < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dari pengujian tersebut dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Mata Kuliah Kewirausahaan Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
2. Berdasarkan hasil penelitian dari tabel diatas diketahui nilai t_{hitung} (10,266) dan t_{tabel} (1,966) maka $t_{hitung} > t_{tabel}$ dengan tingkat signifikansi 0,000 atau $sig_{hitung} < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dari pengujian tersebut dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Pemanfaatan Teknologi Informasi Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.
3. Berdasarkan hasil tabel diatas diketahui nilai F_{hitung} (201,829) dan F_{tabel} (3,00) maka $F_{hitung} > F_{tabel}$ dengan tingkat signifikansi 0,000 atau $sig_{hitung} < 0,05$ sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Dari pengujian tersebut dapat dikatakan bahwa terdapat pengaruh signifikan antara Mata Kuliah Kewirausahaan dan Pemanfaatan Teknologi Informasi Terhadap Minat Berwirausaha Mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon.

B. Saran

Untuk mahasiswa agar meningkatkan minat dalam mempelajari mata kuliah kewirausahaan, serta mengikuti berbagai kegiatan kewirausahaan seperti seminar, praktek lapangan dan sejenisnya. Selain itu, mahasiswa dituntut agar bisa memanfaatkan teknologi informasi secara bijak dan baik. Diharapkan hasil dari penelitian ini, mahasiswa Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon dapat terpacu dalam berwirausaha sehingga bisa ikut serta dalam memajukan ekonomi nasional secara aktif.

Untuk peneliti selanjutnya diharapkan mampu meneliti lebih mendalam berkenaan dengan apa saja yang memiliki pengaruh dalam minat berwirausaha mahasiswa yang belum dibahas dalam penelitian ini. Bagi mahasiswa, penelitian selanjutnya agar menambah variabel – variabel lain yang bisa menjawab apa saja yang mempengaruhi minat berwirausaha mahasiswa diluar variabel mata kuliah kewirausahaan dan pemanfaatan teknologi informasi.

Bagi Dosen Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam IAIN Syekh Nurjati Cirebon diharapkan dapat menghimbau dan menganjurkan mahasiswanya untuk mempraktikan ilmunya secara langsung yang telah didapat dimata kuliah kewirausahaan.